

# 会報発刊について

研究部長

板橋義夫

行支研  
発施科  
印理  
事田成  
成田成

田内局成校

此の度当局市理研会報部からの  
お知らせを兼ねて、研究部活動の一  
端を御理解いただきと共に御協  
力お賜わりたく、会報を発刊する  
ことになりました。

内容については、報告程度の簡  
単なものですが、一興的  
なものにござりますが、一興的  
多くし承認させたいと考えてお  
ります。

科学教育の重要性については、  
今更申し上げる必要もございません  
が、兎に角私達は科学する耳を  
大切に又正常に育てるために勉強  
して参りたいと考えてあります。

その点研究部の会員と否とにかか  
わらずお気つきの点や御意見等を  
ございました時は非原稿をお寄せ  
いただき度いと存じます。

日本科学的进步はノーベル賞  
受賞や、科学技術の発達等よりみ  
て決して世界におくれて居るのは  
考えられません。一層の發展を期  
して次代に及ぼす子供の科学教育  
の一助となるべき幸いです。

## 理科作品展

本年度の支那内小・中学校選出  
生徒理科作品は、十月二十五日  
搬入、審査が行なわれました。

